生徒会通信3月号

Student Government News Letter 3

2016年3月

評議会を開きました。

1. 多目的活用プロジェクト(3-4 提案)

テスト期間も通常通り6時まで学校にいれるようにしてほしい。

朝、放課後に多目的ホールを開放してほしい。

との声から提案されたこの議題。1・2年生から積極的な意見があまり見られず、担当の 先生と相談の上今回は見送りになりました。

2. 牛乳給食の見直しについて(生徒会本部 提案)

牛乳が余ってしまう。 片づけが大変である。 飲まない人がいる。

との声から提案されたこの議題。長い時間をかけて実施した歴史があるため、一概に取りやめとは言えないという意見が多くありました。牛乳が余らないために何ができるのか、皆さんで考えてみてください。各クラスの牛乳が残らない取り組みをしていきましょう。

3. カフェテリアのふきんについて(生徒会本部 提案)

生徒会だけではふきんの管理が難しい。 机が汚れている。

との声から提案されたこの議題。環境委員会と生活委員会に協力を呼び掛けて、各委員会で話し合っていただきました。両委員会とも要請があれば引き受けるとのことでしたが、生徒手帳をみると、環境委員が担当することになっています。カフェテリアを利用したら、ふきんを使って拭くという当たり前のことをしましょう。

先日、中央中等教育学

校として7回目の卒業式

を迎えることができました。

これからも在校生の力を

合わせて、より良い学校に

していきましょう!

ハイライト

- 評議会
- 部室清掃
- 部活紹介

部室清掃について

今年度最後の部室清掃があります。3月中に書類を提出しましょう!

文責: 濵川 茂木 小山 三川

管弦樂部

[見どころ]

5年生最後の舞台で、僕たちが奏でる最後の音のソノリティは国境を越え、コンツェルトとしてこれからもはばたき輝きつづけることだろう。

[インタビュー]

大畠:今回の定期演奏会の見どころや聴きどころについて教えてください。

小板橋:全部と言いたいところですが、今回は後期メンバーを中心とした特別編成での演奏を行います。今ま

で前期メンバーのみでの演奏はよく行ってきたのですか、後期生の演奏は今回が初です。

大畠:初の演奏といえば、今年度は新たな試みがあったとか?

小板橋:そうなんです。私たち管弦学部は地域密着型の部に進化したんです。病院での慰問演奏会やマラソン大会のにぎやかし演奏をしました。

大畠:最後に定演に向けてお願いします。

小板橋: 有名曲ばかりで楽しんで聴けると思います。5年間の集大成をお見せします。



日時:4月3日(日)

(个部長の誕生日)

場所:群馬音楽センター(高崎市)

開場:13:00

開演:13:30~

※開場してから開演までアンサンブルが行われます。みてね~。 By. 小板橋尚

Q 管弦あるあるといえば?

A 言語によって音の表し方が違うので時々間違える。

文責 大畠拓真 小板橋尚 濵川澪